
Я привел своего ребенка в детский сад № 242 по показаниям врача. У моей любимой 
дочурки время от времени левый глаз уходит в сторону.  
Вроде бы пока еще не косоглазие, но если ничего не предпринимать, то в конце концов 
ребенок будет видеть только одним глазом.  
Я помню нашу первую встречу с заведующей Русиной Бэллой Нисоновной, которая, 
увидев нашу медицинскую карту, сразу принялась меня ругать, дескать, почему раньше 
к нам не пришли. Да, внимание к детям, родителям сразу бросилось в глаза. Добрые, в 
меру строгие воспитатели приняли мою Катю, и с тех пор она буквально влюбилась в 
этот детский сад. Это просто какое-то чудо: мы с удовольствием приходили в детский 
сад и без желания уходили, хотя в обычном детском саду у нас было все наоборот. Но 
потом я перестал этому удивляться, к хорошему быстро привыкаешь. Доброе 
отношение к детям начиная с нянечки и заканчивая заведующей, профессиональный 
уход за детьми, вкусная еда, полы с подогревом - все это лишь одна сторона. Другая 
сторона - это воспитание детей. 
Сейчас, наверное, никого не удивишь, что в детских садах детей начинают готовить к 
школе, всесторонне развивают с помощью кружков, секций, дополнительных занятий. 
Все это присутствует и в МДОУ №242, но меня удивил уровень мероприятий, которые 
проводят вместе с детьми работники детского сада. Это и Новый год и 8 марта, и День 
Победы. Да, мероприятия традиционные  в этом нет ничего удивительного, но вопрос 
весь в том как они это делают. Я сам, учитель и классный руководитель одного из 
лицеев  города Саратова, был впечатлен уровнем проведения мероприятий. 
Оказывается, наши дети могут и по-взрослому посмотреть на трагедию Великой 
Отечественной войны, и мы, родители вместе плакали, когда в середине музыкально-
поэтической композиции, посвященной войне, нам приносили на подносе хлеб, 
разрезанный порциями блокадного Ленинграда, мы вместе с детьми проходили уроки 
этики и эстетики, когда дети кружились в парах на балу или в постановочных сценках 
мы видели уважительное отношение юноши к девушке и наоборот. 
Все это так необходимо в наше время, чтобы противостоять современным импортным 
мультфильмам и иртернет-играм. 
У моего ребенка открылись способности, о которых я не знал. Это пластика, которую 
она приобрела на уроках гимнастики. Катя нас постоянно удивляла дома, вставая на 
мостик или показывая колесо. Она научилась танцевать и петь, любит рисовать. Я уже 
не говорю о том, что мы здорово сэкономили на подготовительных курсах, так как всю 
подготовку к школе мы прошли за эти два года в одних и тех же стенах нашего теплого 
и приветливого детского сада № 242. А ведь мы сюда пришли не за этим.  
Мы пришли лечиться и это самое главное. Все лечение мы получили здесь же на 
современном оборудовании и с помощью врачей, которые специализируются лечении 
зрения детей.  
И динамику мы, конечно, увидели не сразу. Но мы прекрасно понимали, что такие вещи 
быстро не излечиваются. Спустя 2 года, мы проконсультировались в нашей областной 
больнице. Врачи нас обрадовали. Вам сформировали бинекулярное зрение, чего 
раньше у вас не было, теперь вы можете быть уверены,что самое страшное позади. 
Я беконечно благодарен всему коллективу детского сада № 242, за то, что они 
подарили моему ребенку счастливое детство в буквальном смысле этого слова. 
С уважением, ваш родитель выпускницы 2010 года Тимофеевой Екатерины 

Тимофеев Д.Н. 


